
PROP 4607 / 2022

PROPOSTA DI MOZIONE

OGGETTO: DOVE E' FINITO IL CENTRO PER L'INTELLIGENZA ARTIFICALE?

PREMESSO CHE

- il Ministero dello Sviluppo Economico ha pubblicato il 02 luglio 2020 il documento definitivo con
le proposte per la “Strategia italiana per l’intelligenza Artificiale” sulla base di un lavoro del gruppo
di esperti selezionati dallo stesso Ministero;

- Il Consiglio dei Ministri del 03 settembre 2020 aveva identificato la Città di Torino come centro
principale da cui far partire le azioni contenute nel Documento strategico sull’intelligenza artificiale
per il nostro Paese;

- il Ministro per l’Innovazione tecnologica e la transizione digitale in collegamento all’assemblea
pubblica del Centro Einaudi aveva dichiarato che le sedi di questo centro sarebbero state spalmate
fra varie città italiane sulla base di competenze territoriali e a Torino sarebbe stata assegnata la parte
dell’automotive e dell’aerospazio;

- con il D.L. 34/2020 convertito in Legge 77 del 17/07/2020 e modificato con Decreto Legge n. 73
del 25/05/2021 (Decreto Sostegni bis) è stata autorizzata la spesa di 20 milioni di euro per l’anno
2020 per la realizzazione di un’infrastruttura di ricerca di interesse nazionale denominata “Centro
nazionale per la ricerca, l’innovazione e il trasferimento tecnologico nel campo della mobilità e
dell’automotive” con sede a Torino.

CONSIDERATO CHE

- nel Programma strategico per l’intelligenza artificiale 2022 – 2024 approvato dal Consiglio dei
Ministri del 24/11/2021, frutto del lavoro congiunto del Ministero dell'università e della ricerca, del
Ministero dello Sviluppo Economico e del Ministero per l'innovazione e la transizione digitale, 34
pagine molto dense, con 24 politiche da attuare in tra nni, non si fa alcun riferimento alla Città di
Torino

- non è stato ancora nominato un comitato che possa sottoscrivere uno statuto e che possa quindi
affermare l’esistenza del Centro;

CONSIDERATO INOLTRE CHE

- l’assessorato con deleghe all’innovazione della Città guidato dall’assessora Foglietta ha dichiarato
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di non aver avuto ancora tempo per approfondire il dossier nel passaggio di consegne con la vecchia
Giunta;

- a breve usciranno i bandi regionali per l’intelligenza artificiale con i fondi del Pnrr;

- la realizzazione del Polo costituirebbe per Torino un’opportunità di lavoro e sviluppo.

IL CONSIGLIO COMUNALE

IMPEGNA

Il Sindaco e l’Assessore competente ad intraprendere tutte le azioni e il dialogo con il Ministero
delle Finanze affichè venga nominato il comitato che scriva lo statuto del Polo per l’intelligenza
artificiale e che definisca finalmente Torino come uno dei centri per l’intelligenza artificiale

Torino, 11/02/2022 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Pierlucio Firrao
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